

Veröffentlichung der Beschlüsse des Gemeinderats

Information an die Bevölkerung über die Gemeinderatssitzung vom 10. Januar 2022

Protokolle Gemeinderat – Veröffentlichung der Beschlüsse

Der Gemeinderat bringt den Bürgern hiermit die Beschlüsse von allgemeiner Tragweite zur Kenntnis. Es werden nur jene Beschlüsse veröffentlicht, welche schutzwürdiges privates oder öffentliches Interesse nicht verletzen. Der Gemeinderat hält jeweils fest, welche Beschlüsse veröffentlicht werden.

Der Gemeinderat stützt sich hierbei auf die Bestimmungen im Gemeindegesetz (Art. 101, Öffentlichkeit der Protokolle und Beschlüsse)

Verstoss gegen Kehrichtreglement

Der Gemeinderat spricht 1 Busse à CHF 100.-- infolge fehlerhafter Entsorgung aus.

Betriebsbewilligung

Eingesehen die verschiedenen eingegangenen Gesuche, nach erfolgter Prüfung des Vorhandenseins der notwendigen Unterlagen und Voraussetzungen und nach erfolgter Publikation beschliesst der Gemeinderat gemäss den einschlägigen gesetzlichen Bestimmungen folgendes:

Erteilung Betriebsbewilligung:

Benita Hischier-Bumann, Bergrestaurant Längfluh, 01. Dezember 2021, Öffnungszeiten 08.00 Uhr - 17.00 Uhr

Löschung Betriebsbewilligung:

Jacques Bigler, Restaurant Längfluh, 30. November 2021

Trafostation Alpin-Express; Ersatz MS-Anlage

Der Gemeinderat erteilt den Auftrag für die MS-Schaltanlage an die IED Gruppe AG, Visp.

Trafostation Maste 4; MS-Anlage

Der Gemeinderat erteilt den Auftrag für die MS-Anlage an die Siemens Schweiz AG.

Nächste Gemeinderatssitzung

Die nächste Gemeinderatssitzung findet am Montag, 24. Januar 2022 um 14.00 Uhr statt.